6 Pieces
Réf. L163
Prix NC

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Ramatuelle: magnifique propriété néo-provencale, située au sein d'un
complexe hbtelier cing étoiles, a seulement quelques minutes de
voitures de la fameuse plage de pampelonne. Reposant sur un terrain
verdoyant d'un hectare, la villa a tous les atouts pour séduire les clients
les plus exigeants. Les 400 m?2 habitables sont repartis entre les deux
étages et la villa est composée comme suit : rez de jardin : entrée
menant au salon, salle de télévision séparée, salle a manger, salon avec
la cheminée et la cuisine équipée donnant sur la terrasse, la piscine et

le jardin. Niveau supérieur : 4 ...

Ramatuelle: magnificent neo-provencal style property in pristine condition, situated
within a renowed hotel complex of five stars, only few minutes of drive away from
the famous pampelonne beach. Resting on the land of one hectare, the villa has the
potential to seduce the most eclectic clients. 400 sqm of living area are parted into
two levels and the villa is composed as follows :garden level : entry leading to the
living area, television/library room, dining room, living room with fire place and
equipped kitchen give onto the garden and the swimming pool. Upper level : 4

bedrooms with ...
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